

# 總務常任委員會報告



## 議案第72号 阿蘇市 部設置条例の一部改 正について

審議の結果、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

ただければ色々な情報手段を通じて、住民の方々に周知させていただきたいと思います。また、住民の方がどの職員に聞いても答えられるような、職員の職務能力の向上に向けて取り組みをしていかなければなりません。

けして、ご意見をいた  
だく事は大事ではない  
かという事で検討はし  
ております。

しているものについて、対象となりますが。また、今回提案の条例改正にある企業立地促進法では、設置規模が2億円以上という条件がありますが、

#### お知らせ端末のパンフレット

## 議案第73号 阿蘇市 行政組織の見直しに 伴う関係条例の整理 について

とおり可決すべきものと決定いたしました。

審議の結果、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

## 議案第74号 暴力団排除条例の一 部改正について

農林水産物の製造関係は5千万円以上となつてあります。

**答** 雇用人数の制限については、以前の農村工業導入促進法では制限がありましたが、今回のこの法律に関しては雇用人数の制限はありません。

このような審議を経た結果、本案は原案のとおり可決すべきもの

お知らせ端末購入費があるが、新設分と災害分も入つての50台なのか。

# 議案第78号 平成24年度阿蘇市一般会計補正予算について

問 50台増えたとい  
う事は、申し込んでい  
干あるという状況です。

積はどのくらいか。  
答 災害等を踏まえ

傾斜地で間伐もほとん  
どやつていないうな  
所を整備した方が良い

議案第83号 平成24年  
度阿蘇市古城財産  
区特別会計補正予算

視洗浄措置用軟水器と  
あるが、これはどうい  
う物なのか。

答　国庫補助を使い、

う事は申し込んでいない人が沢山いるのか。  
**答** 全体では90%以上の方が使用されていますが、アパートに住んで居られる方々が若

**問** 市有林間伐・伐採等委託料とあるが場所はどこか。また、面積を確認し、急

どやつていないうな  
所を整備した方が良い  
という事で、場所は的  
石10ha・狩尾1ha行う  
予定です。

## 問 古城財産区の被 害状況を教えてもらい

予定です。その内視鏡  
ファイバーを洗浄する  
装置をつけ水道と繋ぐ  
とき、水道を軟水化

を考えています。

問 ジエネリック医  
薬品はどのくらい普及

**答** 市有林の間伐については、かなりやらなければならぬ所があります。今回は、危険が大きいという事で一般財源で行うわけで、基本的には県の補助を使って整備をする方針です。来年以降の間伐につきましては、森林施業計画書を作成して順次やっていこうという計画であります。

ている状況です。上水道の方から水を供給し、応急的にやつております。将来的には一部を上水道の方に移管するというような方向で今検討を行つてゐるところです。

このような審議を経た結果、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

以上の審議を経た結果、本案は原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

以上の審議を経た結果、本案は原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

# 議案第84号 平成24年度阿蘇市診療所特別会計補正予算について

## 問 備品購入費で内



市有林間伐風景

# 文教厚生常任委員会報告



議案第77号 工事請負契約の変更について

教育部長より、「碧水小学校の大規模改修工事契約の変更に伴い、地方自治法の規定に基

いて、文教厚生常任委員会に付託されました案件は、議案6件、陳情1件であります。その主な案件と審議の経過と結果については、次のとおりです。

問 工事係長より追加工事の内容についての説明がありました。

答 学務2係長より追加工事の積算発注時から、その不具合等は分かつていなかつたのか、早くから分かつていたなら、別に入札すれば工事金



改修中の碧水小学校

問 災害廃棄物処理委託料についてだが、処理費用は妥当か。

答 以前台風被害での廃棄物処理費用等を参考に比較してみましたが、妥当ではないか

健康福祉課所管分について審査を行いましたが、特に質疑・意見はありませんでした。

問 上寿園運営検討委員会による検討と月末に関係者の方々に意見をお聞きしておりますが、再園の方向で進めていきたいと思っております。22年に民間委託という答申も出ておりますので、別の場所に新規に民設民営での再園を検討しております。

問 一の宮温泉センターについては、この予算が通過すれば、早急に工事に入ると理解してよいのか。

答 市長の諸般の報告にもありましたように、早急に進めたいと思っております。

た結果、本案は原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

### 議案第80号 平成24

### 年度阿蘇市国民健康保険事業特別会計補正予算について

本案については、特に予算についての質疑があり、議会事務局長より説明がありました。その他、特に予算についての質疑・意見はなく、本案については原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

### 議案第81号 平成24

### 年度阿蘇市介護保険事業特別会計補正予算について

本案については、特に予算についての質疑・意見もなく原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

### 議案第82号 平成24

### 年度阿蘇市後期高齢者医療事業特別会計補正予算について

また、議案には特に関係がないことですが、

委員より、後期高齢者医療広域連合の選挙運営についての質疑があり、議会事務局長より説明がありました。その他、特に予算についての質疑・意見はなく、本案については原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

次のような質疑応答がありました。

### 議案第85号 平成24

### 年度阿蘇市国民健康保険阿蘇中央病院事業会計補正予算について

本案については、特に予算についての質疑・意見もなく原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

委員より、後期高齢者医療広域連合の選挙運営についての質疑があり、議会事務局長より説明がありました。その他、特に予算についての質疑・意見はなく、本案については原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

時代の流れと申しますか、看護師を希望される方が減っているのも事実です。

問 高度医療機器の購入を随時進めるといふ説明があつたが、新規機種が決まらないと、

メークーによつて寸法・壁厚とか強度といつた面で造作に影響が出る場合がありますので、新年早々に計画しています。

答 紙面では、一身上の都合という形でしか出てこないもので、はつきりとした理由は分かりかねます。

問 また、新病院建設に伴う入札等の件について、次のような質疑応答がありました。

問 来年1月に再入札をして、再来年の4月の開院に間に合うのか。また、1月の入札が成立するのか懸念されますが。

答 入札が成立すれば、再来年の3月上旬には竣工できるだろうと思つております。入札に関しましては、病院側としましては、審査会にお任せする

以外にありません。不成立になつたらどうこういうようなことは、現段階では何とも申し上げられません。

以上のような審議を経た結果、本案については原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

### 陳情第3号 安心・安心の医療・介護実現のための夜勤改善・大幅増員を求める陳情書について

まず、議会事務局長より本陳情に関する補足説明がありました。

意見 現状では、総合的に検討し改善するという事が必要で、これだけをやつしていくといふのは無理があると思います。

以上のような審議を経て、討論を行つたところ、賛成1名、反対1名、「賛成もできないが、反対もできない」と思つておられます。しかし現場の意見も聞いて検討すべきでは。」といった意見もあり、本陳情については、継続審査にすべきものと決定いたしました。

時代の流れと申しますか、看護師を希望される方が減っているのも事実です。

するという事は、良い話ではあります。が、自己負担、保険料、自治体の持ち出し分等、すべてを考慮して検討すべきものと考えます。

国における消費税論議にしてもしかり、地域医療を守るために医療費・介護費を上げるわけにはいかない、労働条件は改善しなくてはならない等、総合的に検討すべきことだと思います。

意見

労働条件を良く

するという事は、良い話ではあります。が、自己負担、保険料、自治体の持ち出し分等、すべてを考慮して検討すべきものと決定いたしました。

するという事は、良い

話ではあります。が、自己負担、保険料、自治

体の持ち出し分等、すべてを考慮して検討すべきものと決定いたしました。

するという事は、良い話ではあります。が、自己負担、保険料、自治体の持ち出し分等、すべてを考慮して検討すべきものと決定いたしました。